



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>58 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1903</b>
Prix	<b>272 000 €</b>

Vence

Appartement à vendre (06140)

Exclusivite - vence - appartement 3 pièces, traversant et lumineux de 58 m2, dans une résidence très bien entretenue et idéalement situé de la ville, en dernier étage sans ascenseur, bénéficiant d'une vue magnifiquement Dégagé sur la mer et la vieille ville. Cet appartement est composé comme suit : entré, séjour avec salle à manger ouvert sur la terrasse, cuisine indépendante aménagé et équipé donnant sur un balcon, 2 chambres dont 1 avec placard, salle d'eau, dressing et wc séparé. Atouts supplémentaires : aucun travaux à prévoir ! Double vitrage ! Calme absolu ! Garage de 18 m2 ! Cave ! ...

*Exclusive - vence - bright, 3-room apartment of 58 m2, in a very well-maintained residence ideally located in the city, on the top floor without elevator, enjoying a magnificently clear view of the sea and the old town. This apartment is composed as follows : entrance, living-room with dining-room opening onto the terrace, fitted and equipped independent kitchen opening onto a balcony, 2 bedrooms, 1 of which with cupboard, bathroom, dressingroom and separate toilet. Additional benefits : no work required ! Double glazing ! Absolute calm ! 18 m2 garage ! Cellar ! Co-ownership of 50 main lots - ...*

## VENCE IMMO

6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

